

Vous et votre chéri(e)

Par **Delph**, le 11/04/2007 à 21:01

J'aimerais savoir pour ceux qui ont une moitié comment s'est passé leur 1ere rencontre (lieu, anecdotes, ...) si ce n'est pas trop indiscret !

Eh oui c'est mon coté fleur bleue qui remonte ce soir lol Image not found or type unknown

Par **woodgecko**, le 11/04/2007 à 21:08

fac de droit de nancy , un jour d'octobre , avant un td de civil vers 18h00 . Elle est venue dire bonjour à un ami et c'est là que je l'ai vue pour la première fois . Elle a même un peu rigolé à mes vanes pourries , pourtant elle était pas obligée de se forcer , on se connaissait pas lol Image not found or type unknown

On était bien , l'ambiance était détendue , j'étais assis par terre comme j'aime bien faire avant un cours quand j'arrive en avance , mon pote était posé de la même façon pis elle s'est assise avec nous , j'ai senti que le courant passait bien , mais je n'irais pas jusqu'à dire que je savais comment ça allait évoluer .

Par **deydey**, le 11/04/2007 à 21:15

[quote="Delph":2wm577uz]J'aimerais savoir pour ceux qui ont une moitié comment s'est passé leur 1ere rencontre (lieu, anecdotes, ...) si ce n'est pas trop indiscret !

Eh oui c'est mon coté fleur bleue qui remonte ce soir lol [quote:2wm577uz]

On pourrait même remonter à la toute première moitié rencontrée... mdr!

Par **Stéphanie_C**, le 11/04/2007 à 21:31

Il y a 8 ans déjà... c'était au cinéma ; au départ je ne voulais pas y aller mais mon frère a insisté et il a bien fait.

C'était un copain de mon frère du lycée (on était avec un ami de mon frère) et ce n'était pas prévu qu'on rencontre cet autre ami.

On s'est parlé à la sortie, il y a eu le coup des vanes pourries lol lol et puis hop c'est parti ! Image not found or type unknown

Par **fan**, le **11/04/2007** à **23:31**

Par téléphone portable interposé, il est venu à Clermont et nous nous sommes plus. Depuis, c'est mon ex. C'est moi qui est rompue. Je le regrette car je l'aimais mais il habitait dans le

sud et notre vie en aurait patie. Image not found or type unknown

Par **akhela**, le **12/04/2007** à **00:16**

dans le bureau de l'asso d'à côté (j'étais en droit elle en AES), j'avais raté un cours que l'on

avait en commun pour les besoins de l'asso je suis venu la taxer (Image not found or type unknown), puis on a pas mal discuté après pendant le cours (en embêtant nos voisins), je me suis débrouiller pour avoir son numéros auprès d'un copain pour savoir si on pouvait se voir le lendemain ... elle a fini par dire oui (après plusieurs appels en absence et un message ... je déteste les répondeurs j'aime pas parler à une machine) et le lendemain elle m'a sauté dessus sans me laisser le temps de dire "ouf", et là le drâme, on entend la radio nous souhaité une bonne

saint valentin ... on était le 14 février Image not found or type unknown

Par **mathou**, le **12/04/2007** à **00:50**

Il y a quatre ans révolus, par hasard sur un forum que je quittais : il a apprécié mes messages et a demandé au webmaster, qui est un ami, mon adresse mail. On a fait connaissance, on s'est téléphoné souvent et on a vu qu'il y avait quelque chose (quand il m'a dit son signe

astrologique Image not found or type unknown), mais à 8 000 kms l'un de l'autre, on pensait que c'était pas évident pour une relation et qu'on attendrait que je rentre en France pour voir. Finalement c'est lui qui est venu après avoir travaillé pour se payer un billet d'avion. Depuis nous sommes rentrés en France, pour ses études il est sur Montpellier et moi sur Nancy. C'est un peu fou, mais dès qu'il y a une relation avec une distance, certains se sentent obligés de faire des remarques sur la fidélité, sur la distance, sur leurs amis qui étaient dans la même situation et qui n'ont pas tenu... Ca semble un peu décalé par rapport à ce qu'on a vécu et ce qu'on a traversé ensemble. En tout cas construire à deux, c'est bien.

:wink:

Delph : on attend ton récit Image not found or type unknown

:lol:

Stéphanie : tu te souviens du titre du film ? Image not found or type unknown

Par **Katharina**, le **12/04/2007** à **08:00**

bon ben moi c'est une rencontre internautique
il y a cinq ans je trainais sur les sites de rencontres lol (la no life) mais bon je détestais sortir
et puis j'avais quand même un certain besoin social ;
pendant un an j'ai parlé avec un garçon beaucoup beaucoup plus vieux que moi alors je n'ai
jamais rien imaginé lui non plus c'était juste amical ; pendant cette année on a eut chacun des
rencontres ; et puis au bout d'un ans on était deux pauvres célibataires et puis il m'a dit on
peut se voir cette apres midi du jour au lendemain O_O et moi j'ai vachement hésité vu son
âge j'avais pas trop confiance en même temps j'étais dans une période où je m'en foutais de
ce qui pouvait m'arriver donc j'y suis allée
je l'ai trouvé trop bien pour moi au premier coup d'oeil pour moi le rendez vous était vraiment
purement amical je ne me voyais pas du tout avec quelqu'un de beaucoup plus vieux que moi
en plus j'étais largement mineure lol
puis le lendemain il a voulu qu'on se revoit et là j'ai pas eut le temps de dire ouf il m'a
embrassé à peine arrivé pour me dire bonjour O_O et là j'ai su que c'était lui on s'est plus
jamais quitté on vit ensemble depuis deux ans et ça fait quatre ans qu'on sera ensemble ce
mois ci d'ailleurs ^^ comme quoi la différence d'âge ça change rien au final je me demande s'il
n'est pas parfois plus puéril que moi lol
enfin quand je dis beaucoup plus âgé c'est pas la mort non plus 8 ans d'écart ca va encore ;
je n'aurais par contre jamais pu me mettre avec quelqu'un qui aurait eut l'age de mes parents
O_O
enfin pour moi la façon dont la relation s'est créée était comme je l'espérais, mon ex n'osait
pas agir ; tandis que lui il s'est jeté sur moi ! c'est ça un homme lol (enfin après chacun ses
désirs !)

Par **emilie54**, le **12/04/2007** à **12:29**

:lol:

Bon pour moi, c'était il y a plus de 2 ans et 3 mois (le plus long qu'on ait pu me supporter Image not found or ty
) , bon la renontre n'est pas des plus romantique: c'était en boîte de nuit dans ma charente
maritime natale. Aujourd'hui, nous sommes fiancés et habitons ensemble (comme quoi la
rencontre n'a pas besoin d'être originale ou romantique pour que ça marche Image not found or type unknown
:))

Et toi delph Image not found or type unknown

Par **Olivier**, le **12/04/2007** à **13:35**

Bon moi c'est assez rigolo...

On s'est rencontrés la première fois en juin 2006 dans un village paumé près des Vosges (Fontenoy la joute pour ceux qui connaissent) à une soirée pour les deux de la saint jean. A l'époque je n'étais pas célibataire donc on s'est juste dit bonjour et voilà rien de plus...

Je l'ai revue en septembre (là j'étais célibataire) mais bon je sortais d'une histoire et donc je me suis pas trop intéressé à elle... Jusqu'à la semaine suivante où on s'est de nouveau croisés à une soirée, et là ça a été le tilt. Après quelques semaines elle a fini par me dire qu'elle n'était pas intéressée mais qu'elle m'appréciait beaucoup et qu'elle voulait qu'on soit amis. Et puis un soir elle m'appelle pour me proposer un ciné le lendemain (oui mathou je sais quel était le titre du film). Intrigué, j'ai dégagé mon emploi du temps pour y aller avec elle et pendant tout le film je me suis bien amusé parce que je la sentais en train de chercher un moyen de se rapprocher (j'ai donc pris un malin plaisir à lui compliquer la tâche) et finalement quasiment à la fin je l'ai laissée s'approcher... Premier baiser place stan environ 1h après. On fêtera nos 1 ans le 24 octobre mais on a bien l'intention d'aller très loin ensemble

Voilà vous savez tout ! (enfin presque)

Par **zazou**, le **12/04/2007** à **14:56**

et bien moi c'est un week end chez des copains et j'étais en discussion avec un mec en particulier mon chéri aujourd'hui et on a eu le coup de foudre en meme temps et le lendemain j'avais prévu de repartir mais le baiser n'a pas pu s'éviter et je suis restée un jour de plus et

maintenant on se quitte plus Image not found or type unknown

Par **Delph**, le **12/04/2007** à **17:43**

j'ai rencontré mon copain sur internet sur un t'chat, AOL il me semble, en terminale, franchement sur le coup je pensais à une relation comme pas mal d'autres surtout qu'il habitait assez loin mais a insisté pour me voir, on a discuté des heures... du coup ca n'a pas tardé et une semaine après il est venu en train à Nancy (à l'époque il avait pas encore le permis tout comme moi d'ailleurs) et y a eu trop plein de coïncidences pour qu'il reste qqn de commun pour moi, et on a tout de suite accroché. A la première rencontre, il est descendu du train, juste là où je l'attendais mais vraiment juste devant, du coup je l'ai pas vu en 1er vu que je tournais la tête pour le guetter au loin et sur les photos qu'on s'était échangé mes yeux lui

semblaient bruns du coup quand on s'est vu, il s'est fait surprendre Image not found or type unknown un coup de foudre selon lui bref j'oublierais jamais la rencontre (mode in love activé) puis dans l'après

:wink:

midi on a conclu  mais sans y croire vraiment sur le coup. J'imaginai pas les aller-retours etc... mais il l'a fait.

tous les week end il s'arrangeait pour venir me voir puis inversement, il a fait bcp pour nous, il espérait tant, c'est vraiment qqn de bien. Quand on voit le resultat... ca va faire 3 ans qu'on va etre ensemble malgré les parents pas mal réticents et la distance. Depuis on a eu le permis et on navigue le samedi sur les routes. On a fait vraiment les 400 coups, il a osé il est trop chou

 (se pointe dans l'amphi en costard avec des roses pour la saint valentin alors qu'il

connait pas du tt la fac -il bosse djà-, presque meme coup pour la journée de la femme ms pas dans la fac, ...se prevoir au dernier moment un WE dans les Vosges .. on agit beaucoup sur le tas, à l'arrache), Et on s'est fiancé officieusement. Vous avez deja vu un long dimanche de fiancailles ? eh bien parfois je me dis que notre relation y ressemble, j'adore notre complicité.

On a fait un joli parcours, on a grandi ensemble et continuera, je sais qu'il attend avec impatience notre mariage mais il est conscient des choses, sera heureux detre papa d'ailleurs mais on sait que la patience pèse bcp dans notre relation mais ce n'est que temporaire, un jour on aura notre revanche, en tout cas j'espère qu'il restera ma 1ere et dernière relation

sérieuse, de toute facon c'est simple, je n'imagine plus ma vie sans lui ... 

Par **emilie54**, le **12/04/2007** à **18:09**

Face à cette jolie histoire, je ne peux m'empêcher de vous souhaiter tout le bonheur possible

ma ptite Delph 

Par **zazou**, le **12/04/2007** à **18:57**

ouah quelle belle histoire, moi qui croit pas au relation par internet alors là je suis plutot surprise. Moi la distance a beaucoup pesée, ça a failli casser d'ailleurs et aujourd'hui il m'a rejoint et ça va faire 1 an qu'on file le parfait amour

Par **Stéphanie_C**, le **12/04/2007** à **19:07**

[quote="mathou":ejugs9lp]Il y a quatre ans révolus, par hasard sur un forum que je quittais : il a apprécié mes messages et a demandé au webmaster, qui est un ami, mon adresse mail. On a fait connaissance, on s'est téléphoné souvent et on a vu qu'il y avait quelque chose (

quand il m'a dit son signe astrologique

:lol:

Image not found or type unknown), mais à 8 000 kms l'un de l'autre, on pensait que c'était pas évident pour une relation et qu'on attendrait que je rentre en France pour voir. Finalement c'est lui qui est venu après avoir travaillé pour se payer un billet d'avion. Depuis nous sommes rentrés en France, pour ses études il est sur Montpellier et moi sur Nancy. C'est un peu fou, mais dès qu'il y a une relation avec une distance, certains se sentent obligés de faire des remarques sur la fidélité, sur la distance, sur leurs amis qui étaient dans la même situation et qui n'ont pas tenu... Ca semble un peu décalé par rapport à ce qu'on a vécu et ce qu'on a traversé ensemble. En tout cas construire à deux, c'est bien.

:wink:

Delph : on attend ton récit Image not found or type unknown

:lol:

Stéphanie : tu te souviens du titre du film ? Image not found or type unknown [quote:ejugs9lp]

Voui c'était Wild Wild West et à vrai dire, notre rencontre est immortalisée dans le journal puisqu'il avait été choisi par un journaliste pour donner un avis sur le film ! :lol:

Du coup on est tout les deux sur la photo (avec mon frère et un autre ami) Image not found or type unknown

:shock:

Mais moi ce qui m'intrigue, c'est de savoir où tu étais à 8 000 bornes de France !? Image not found or type unknown
(avec indiscretion)

Par mathou, le 12/04/2007 à 20:06

:lol:

Ah, terrible pour la photo, c'est excellent ! Ca fait un sacré souvenir Image not found or type unknown

On a habité 18 ans en Guadeloupe après le Cameroun, pour le travail de mon père. Je te

montrerai des photos si tu veux Image not found or type unknown Mais billets d'avion chers + autres soucis familiaux, on n'a pas pu se voir pendant un an et demi après, donc on est bien content d'avoir le train maintenant.

[size=75:3thy0qbu]D'ailleurs quand je suis rentrée y a deux jours, en arrivant gare de Lyon, on avait deux heures de retard à cause des " actes de malveillance " (l'incendie d'une gare), les gens étaient excédés d'attendre. Le train c'est quand même plus reposant que l'avion.
[/size:3thy0qbu]

Ca fait plaisir de lire vos histoires, surtout celles qui ont ou ont eu une distance. Et pis Delph, c'est un peu ma ptite puce du forum alors je suis contente que ça aille bien. Courage à toutes et plein de sourires pour vous [img:3thy0qbu]http://magie.alliance-magique.com/images/smiles/bisou.gif[/img:3thy0qbu]

Par **Talion**, le **12/04/2007** à **21:06**

Pour ma part j'ai rencontré ma future épouse il y a 7 ans, sur mon lieu de travail, mon premier job d'été entre la première et la deuxième année de fac.

A l'époque je venais de débiter une histoire avec une autre, alors quand elle m'a avoué ses sentiments pour moi, j'ai été fortement gêné, puisque même si elle me plaisait terriblement, je suis quelqu'un de fidèle.

Du coup je lui avais écrit un poème lui faisant part de mon regret de ne pas l'avoir connue plus tôt, mais que si elle avait des sentiments pour moi c'était sans doute à cause de qualités qu'elle devinait en moi, et que si je me laissais aller, lesdites qualités n'auraient plus été miennes.

Nous nous sommes perdus de vue pendant plusieurs années, mais elle a toujours eu une place dans mon coeur. Nous nous sommes retrouvés sur son nouveau lieu de travail et nous avons eu l'occasion de voir que nos sentiments étaient restés les mêmes, puis à nouveau perte de vue : ses collègues n'avaient plus ses coordonnées, et quand elle était allée les voir, elles lui avaient dit que j'étais à sa recherche, mais qu'elles avaient égaré mon numéro (les boulets)...

A nouveau une absence de deux ans...

Et le 27 mars, stupeur ! Je prends le métro un peu en retard, et rate mon second métro au changement de ligne. J'en profite pour m'avancer un peu sur le quai, le temps que le train suivant arrive : les portes s'ouvrent, tout un tas de gens descendent, et en montant je la vois juste en face de moi. Il nous aura suffi d'un coup d'oeil pour se reconnaître et savoir. Depuis nous nous appelons tous les jours bien sûr et nous voyons aussi souvent que possible, malgré nos soucis d'emploi du temps surchargés.

Finalement c'est une histoire qui dure depuis plus de 7 ans (comme c'est un cap difficile, ce

n'est pas plus mal d'être passés au travers , et nous savons l'un comme l'autre que nous avons trouvé notre moitié.

Elle a 10 ans de plus que moi et m'apporte une stabilité que des plus jeunes n'ont jamais su m'offrir. Le bébé est en prévision, dès que j'aurai terminé mes études (autant vous dire que je

suis motivé pour les examens là ). Voili. 

Par **zazou**, le **12/04/2007** à **21:21**

ouah talion ton histoire est merveilleuse, plein de bonheur, moi j'espère un enfant dans un an en tout cas c'est notre projet avant je fini mes études mais j'y pense déjà

Par **Angie**, le **12/04/2007** à **22:51**

Pour ne pas etre original c'etait sur meetic il y a presque 3ans, 3 mois à papoter derriere un ordi (pas moyen qu'il ait mon numero de telephone je ne pouvais pas le supporter, il paraissait pretentieux, dragueur et un peu trop vieux pour moi) mais apres ses vacances à djerba (voyage que je venais de faire l'annee d'avant et que j'avais adoré) je lui ai demandé de voir ses photos et ca s'est fait dans un p'tit resto bien sympa de nancy et depuis on ne s'est plus quitté vécu presque tout de suite tout le temps ensemble.

Au bout de 4 mois il est parti 8 mois en angleterre pour le boulot je ne l'ai su qu'au dernier moment ms il rentrait en france tous les week end pour me voir (vendredi soir avion jusqu'a paris puis voiture de location jusqu'a nancy, arrivé vendredi minuit et depart dimanche en milieu d'apres midi) donc c'est de la que j'ai vu qu'il tenait vraiment à moi et depuis septembre 2006 on s'est meme pacsé en attendant un peu pluset surtout la fin de mes etudes qui ne se finissent plus pffff

Par **mathou**, le **12/04/2007** à **22:59**

[quote="Angie":kcmsn092]je ne pouvais pas le supporter, il paraissait pretentieux, dragueur [quote:kcmsn092]

A mon sens c'est la meilleure façon de commencer une relation - c'est pas pour rien que ma

pièce préférée est Beaucoup de bruit pour rien, pour ceux qui connaissent Image not found or type unknown

Qu'est-ce que ça fait d'être pacsé ? (j'ai posé la même question à une amie qui s'est mariée, elle m'a dit " ça change rien... ")

Par **Angie**, le **12/04/2007** à **23:09**

niveau des sentiments, ç clair que ca ne change rien niveau administratif ca change bien surtt

au niveau des impots Image not found or type unknown ca permet de prouver vraiment à l'autre qu'on le considere comme sa moitié et surtt (et oui pour un futur notaire tjs la tete ds les successions) plus de securité et de reconnaissance en cas de deces mais j'espere pour ce dernier point que ca ne

sera pas avant nos 120ans

;-)

Image not found or type unknown

Par **fan**, le **12/04/2007** à **23:19**

:)

Elles sont toutes très belles vos histoires, je vous souhaite beaucoup de bonheur. Image not found or type unknown

Par **Katharina**, le **13/04/2007** à **07:59**

:D

merci à toi aussi fanouchka et vive les " tchats " pas vrai ? on est quand même trois
:P

je crois à avoir rencontré nos hommes comme ça ! Image not found or type unknown

Par **Cynthia**, le **13/04/2007** à **13:23**

hmhhh

meme si je ne suis pas celibataire, jecrois que cela sers pas a grand chose que je raconte
comment nous nous sommes rencontrés vu que moi je suis dans une belle période de doute
.lol.

Image not found or type unknown

mais bon cela fait plaisir de lire de belle histoire d amour
cela me donne de l espoir ^^

Olivier ca fait du bien de relire ton histoire (vécu en temps réel)
6 mois ca commence a faire, le temps passe si vite

en tout cas bonne route a vous les zamoureux du forum

Par **zazou**, le **13/04/2007** à **14:17**

c'est clair, moi qui croit pas aux relations par internet c'est génial que ça marche pour

certains, ça encourage pour les célibataires qui trouvent pas l'ame soeur

Par **Talion**, le **13/04/2007** à **16:21**

:D

Je viens de déjeuner avec ma moitié sur Paris Image not found or type unknown

200km, 3 heures de voiture et au final 30 minutes d'intense bonheur à côté d'elle... ahhhhh

que ça fait du bien d'aimer et d'être aimé Image not found or type unknown

Par **Vincent**, le **13/04/2007** à **19:21**

Ma dulcinée, je l'ai rencontrée il y a un peu plus d'un an, et hasards des calendriers, le même jour avec quelques années d'écart que mes parents: le 16 février.

Une soirée étudiante en boîte de nuit, les caves pour les nancéiens.

J'y étais pour représenter la feden (fédération des assos nancéiennes) et discuter avec les associations organisatrices de cette soirée. Elle y était pour accompagner les membres du bureau de son association.

Je l'ai aperçue, je me suis approché et on a discuté. Tout de suite le courant est très bien passé entre nous (par la suite, un de ses copains m'a révélé qu'elle adorait la couleur de mes yeux... un je ne sais quoi de "t'as de beaux yeux tu sais")

De cette rencontre quelque peu banale au résultat tant espéré, il s'est écoulé un mois... un long mois durant lequel nous nous sommes cherchés. Vous savez le célèbre cache-cache qui se révèle très amusant mais dont nous ne connaissons pas l'issue.

Un an s'est écoulé depuis, nous avons vécu passionnément nos quelques mois ensemble, fait des projets sur une cohabitation... et nous nous retrouvons à quelques 700 km de distance, elle étant en Bretagne pour finir ses études (thèse), moi pour essayer d'entrer en doctorat... à Nancy.

Ce qui est sur c'est que nous sommes toujours ensemble et qu'il est toujours puissant de faire tant d'effort pour nous retrouver dans une intensité que le quotidien ne ferait inévitablement oublier.

Par **fan**, le **13/04/2007** à **20:14**

Après notre rencontre il m'a trompé, 6 mois après, j'ai eu des crises de nerfs et des crises d'épilepsie. je vous rassure, l'épilepsie n'est pas contagieuse contrairement à ce que m'a demandé un étudiant un jour dans l'amphi alors que me trouvais à côté de lui. Quel c** !

J'ai reçu un ordre un jour, de celui que je croyais être mon futur compagnon alors que j'étais en pleine période d'examens, j'ai refusé, il m'a trompé et je lui dis que je rompais notre relation mais ce que je ne lui pas dit c'est que c'était avec la mort dans l'âme, il m'a relancé

par sms il y a 2mois, mais je lui dis que je n'éprouvais aucun plaisir à l'écouter d'où une nouvelle rupture. Je sais que je resterais célibataire car les hommes en général ont peur de

ma maladie. Image not found or type unknown

Par **candix**, le **13/04/2007** à **21:12**

[quote="fanouchka":bs49rvro]Après notre rencontre il m'a trompé, 6 mois après, j'ai eu des crises de nerfs et des crises d'épilepsie. je vous rassure, l'épilepsie n'est pas contagieuse contrairement à ce que m'a demandé un étudiant un jour dans l'amphi alors que me trouvais à côté de lui. Quel c** !
[/quote:bs49rvro]

dommage que t'ai pas de répartie :D

moi je lui aurais répondu : et ta connerie, elle est contagieuse ? Image not found or type unknown
(sauf si ca se voyait qu'il savait vraiment pas)

Par **Talion**, le **13/04/2007** à **21:59**

[quote="candix":bbxma70d]dommage que t'ai pas de répartie [/quote:bbxma70d] :D

Est-ce vraiment ça que tu appelles une réponse de soutien qui reconforte Miss Lizard ? Image not found or type unknown

Par **maolinn**, le **13/04/2007** à **22:14**

:lol: :P

Mon copain c'est mon ex qui me l'a présenté Image not found or type unknown

Ca fait à peu près 2 ans et malgré (ou grâce à) quelques coupures on s'est rendu compte

qu'on est fait l'un pour l'autre Image not found or type unknown

Par **candix**, le **13/04/2007** à **22:24**

[quote="Talion":39b7p0ru][quote="candix":39b7p0ru]dommage que t'ai pas de répartie
[/quote:39b7p0ru]

:D

Est-ce vraiment ça que tu appelles une réponse de soutien qui reconforte Miss Lizard ? Image not found or type unknown

[/quote:39b7p0ru]

:wink:

je cherchais pas à reconforter Image not found or type unknown

Y a des crétins sur terre et on peut rien y faire mais d'un autre coté si les gens ne font pas d'effort, c'est pas pret de changer

:D

Moi les c***, je les envoie bouler, au moins ils comprennent et en plus ca soulage Image not found or type unknown

Par **gawellinou**, le **26/04/2007 à 08:30**

j'ai pas tout lu, mais dès que j'ai plus de temps je vais lire chacune de vos histoires. C'est trop
.oops.

mignon Image not found or type unknown

Y'a des histoires vraiment adorables

De mon côté ca ne date pas d'il y a longtemps puisque depuis le 24avril ca fera 7 mois que l'on est ensemble.

On s'est connu en CM2 année ou j'ai eménagé. On s'est retrouvé dans la meme école primaire on s'entendait super bien. Au college on (F...) se voyait mais bon les années de 4ieme et 3ieme nous ont pas mal séparé. Ensuite meme lycée mais bon idem... on se voyait
.lol.

vite fait dans le bus. On était des vieux potes ... quoi... Image not found or type unknown on a chacun eu notre vie nos soucis.

Et puis un jour! lors de la JAPD je me suis retrouvée avec un autre ami (V...) de CM2 que j'appréciais beaucoup mais a cause de soucis personnel avait déménagé et plus personne n'avait de contact. On s'est recontacté échange de numéros de portable. Et avons décidé de se revoir l'été, histoire d'échanger les souvenirs. Ni une ni deux! revoir cet ami signifiait réunir le tit groupe de CM2 dont le fameux jeune homme avec qui je sors actuellement.. donc nous voila tous en route pour une journée et demi chez V... Et cela m'a permis de reprendre contact avec eux c'était super. J'ai revu beaucoup F... et un jour il m'a demandé de sortir avec lui:).

J'ai accepté et cela fait 7 mois aujourd'hui!!!

:))

Image not found or type unknown

Le plus drôle! c'est qu'en cm2 il venait a la maison! et ma mère me sortait tout le temps! bon alors c'est quand que tu sors avec le petit F...
et moi je répondais nan mais ca va pas la tete !!! c'est qu'un ami rooooo

puffffffff Image not found or type unknown... et meme au collège elle me redisait ca sachant que je ne lui en parlais meme pas!

voila bizoux

Par **gawellinou**, le **03/05/2007** à **09:45**

souvent on ne s'y attend pas c'est ca qui est merveilleux:)

Par **nicomando**, le **03/05/2007** à **23:14**

C'est vrai tu as raison Gawellinou,

J'ai rencontré ma copine il y a 6 ans.

On s'est rencontré à Yosémite park au fin fond de l'Arizona et en fait on habitait tous les deux

à Paris Image not found or type unknown

Et nous allons nous marier l'année prochaine que du bonheur.

Par **candix**, le **03/05/2007** à **23:48**

:))

tout plein de bonheur à vous Image not found or type unknown

Par **Katharina**, le **04/05/2007** à **07:51**

[quote="nicomando":2z8s0l2w]C'est vrai tu as raison Gawellinou,

J'ai rencontré ma copine il y a 6 ans.

On s'est rencontré à Yosémite park au fin fond de l'Arizona et en fait on habitait tous les deux

:))

à Paris Image not found or type unknown

Et nous allons nous marier l'année prochaine que du bonheur.[/quote:2z8s0l2w]

:P

toutes mes félicitations nico Image not found or type unknown

Par **Olivier**, le **04/05/2007** à **10:37**

Petite mise à jour de mon post... L'emménagement est prévu pour janvier ^^.

Olivier content !

Par **zazou**, le **04/05/2007** à **12:47**

la poisse je dois emménager chez mon copain et ma mère est vrai mère poule j'arrive pas à

partir alors que j'ai 24 ans, elle me veut encore à la maison je sais plus quoi faire Image not found or type unknown

Par **gawellinou**, le **04/05/2007** à **17:30**

[quote="nicomando":3oihs410]

J'ai rencontré ma copine il y a 6 ans.

On s'est rencontré à Yosemite park au fin fond de l'Arizona et en fait on habitait tous les deux

à Paris Image not found or type unknown

Et nous allons nous marier l'année prochaine que du bonheur.[/quote:3oihs410]

félicitations:):) waouh super la rencontre ca me fait penser lool quand je suis allée aux etats unis mdrrr dans le bled pomé on rencontre des gens des francais qui habitaient dans la région ou j'habitais avant loool

zazou, tu as discuté avec elle? puf a ton age elle peut quand meme te laisser partir ! j'espere tu pourras vite:)

Par **fan**, le **04/05/2007** à **20:05**

Quelle chance vous avez d'avoir votre moitié. Moi ça a duré 6 mois, il m'a trompé et le l'ai laissé tomber. Je trouve qu'il est instable, mais je n'arrive pas à l'oublier, par contre je ne reprenais pas de relations car il me faut une certaine stabilité. Image not found or type unknown

Par **AllRight**, le **06/05/2007** à **08:29**

:lol:

Et moi toujours célibataire. Je n'ai donc rien à raconter! Image not found or type unknown

Par **sabine**, le **06/05/2007** à **10:17**

:lol:

Ah merci! Je croyais être la seule célibataire de ce forum! Image not found or type unknown

Par **deydey**, le **06/05/2007** à **11:17**

:lol:

[quote="sabine":3h2f21s8]Ah merci! Je croyais être la seule célibataire de ce forum! Image not found or type unknown
[/quote:3h2f21s8]

:lol:

et non... paraît que cela se soigne... mdr!!! Image not found or type unknown ça a ses avantages d'être célibataire parfois...

Par **nicomando**, le **06/05/2007** à **12:09**

C'est vrai que ça a ses avantages mais aussi beaucoup d'inconvénient d'être célibataire tout comme la vie en couple les avantages de l'un étant les inconvénients de l'autre.

Il faut savoir faire des concessions.

Après c'est chacun son truc pour ma part la seule chose qui me manque par rapport à la

période où j'étais célibataire c'est la drague Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

Par **zazou**, le **06/05/2007** à **15:24**

Je l'ai trouvée mais ça à mis du temps après une grosse rupture et j'ai failli faire la bêtise de me remettre avec mais ses paroles étaient en l'air. Aujourd'hui j'ai l'homme de ma vie mais le hic c'est ma mère qui veut pas me laisser filer tout simplement parce que j'ai pas fini mes études snif

Par **Katharina**, le **06/05/2007** à **20:40**

[quote="nicomando":3imkl4ai]C'est vrai que ça a ses avantages mais aussi beaucoup d'inconvénient d'être célibataire tout comme la vie en couple les avantages de l'un étant les inconvénients de l'autre.

Il faut savoir faire des concessions.

Après c'est chacun son truc pour ma part la seule chose qui me manque par rapport à la

période où j'étais célibataire c'est la drague Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown [quote:3imkl4ai]

lol moi c'est tout le contraire !! j'aime pas du tout la période drague, et la période apprendre à

connaître la personne :p je ne regrette absolument pas le célibat pour le moment Image not found or type unknown

Par **sabine**, le **06/05/2007** à **21:06**

:lol:

:roll:

Allez y déprimez moi encore plus! Image not found or type unknown Je crois que chez moi c'est un mal incurable Image not found or type unknown

Par **deydey**, le **06/05/2007** à **21:12**

[quote="sabine":33219zcc]Allez y déprimez moi encore plus!

:lol:

:roll:

Image not found or type unknown Je crois que chez moi c'est un mal incurable Image not found or type unknown [quote=33219zcc]

:evil:

roohhhh ! tu as fini ? Image not found or type unknown

Tu trouveras la personne, faut pas se faire de souci...

:lol:

en tout cas c'est ce que je me dis (et ce que l'on se tue à me répéter...);... Image not found or type unknown

Par **candix**, le **06/05/2007** à **21:16**

:D

bon bah les filles je propose qu'on monte un club Image not found or type unknown

Par **sabine**, le **06/05/2007** à **21:19**

:lol:

C'est ce qu'on me dit aussi Deydey! Image not found or type unknown

Et pour l'idée du club je ne pense pas que ce soit une très bonne idée... Sauf si tu veux tester

de nouvelles choses mais dans ce que je te laisse! Image not found or type unknown

Par **fan**, le **06/05/2007** à **22:10**

:(

Moi aussi, je suis célibataire et à mon âge, c'est rare de rencontrer quelqu'un. Image not found or type unknown

Par **deydey**, le **06/05/2007** à **23:00**

[quote="sabine":f2pibapf]C'est ce qu'on me dit aussi Deydey!

:lol:

Image not found or type unknown

Et pour l'idée du club je ne pense pas que ce soit une très bonne idée... Sauf si tu veux tester

de nouvelles choses mais dans ce que je te laisse!

:lol:

On le dirait pas comme cela, mais Sabine a de ces idées...

Par **Katharina**, le **07/05/2007** à **07:57**

[quote="fanouchka":rgib1af3]Moi aussi, je suis célibataire et à mon âge, c'est rare de

rencontrer quelqu'un. [quote:rgib1af3]

non ce n'est pas si rare que ça on peut rencontrer quelqu'un à tout âge ;

ma grand mère s'est mariée et n'a jamais vraiment apprécié la vie qu'elle menait jusque ses 69 ans depuis que son mari est décédé elle a rencontré un nouvel homme et ils sont super

heureux ensemble et vivent ensemble désormais enfin l'amour fou faut pas

désespérer on tombe tous forcément dessus à un moment ou à un autre ^^